
對最低工資立法 
意見書 

 
致：立法會最低工資條例草案委員會/臨時最低工資委員會/勞工及福利局局長 
 
我是  住屋權益關注組街坊 ～ 小麥，我十分關注最低工資立法事宜，就此我有以

下意見，敬請慎重考慮，好讓最低工資的法例能更適切市民的需要。 
 
整體來說，我對法定最低工資的意見是我反對最低工資立法，促進公平社會。     

                                       

 
就如何釐定最低工資水平，我認為收入好難維持平時生活的開支。        
                                       

 
我們認為最低工資水平調整機制應是立法難以執行及檢控。              

                                       

 
就條例草案建議的最低工資委員會，我認為要保障社會制度，扭轉弱勢社群處境。   

 
我最關注法定最低工資立法過程或實施後，可能出現僱主會藉故增加工作量，削減

其他福利。                                
 
我建議 就算要立法，亦要找出勞望雙方平衡點。                
 
就以上意見，如有任何疑問，可聯絡本人 電郵:  
敬希慎重考慮！ 多謝垂注! 
 

    小麥    上 
二零零九年九月二十二日 
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